
Référence VAL230018

Prix 1 245 000 €

Biot
Appartement à vendre (06410)
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Cette résidence intimiste, à l'architecture contemporaine et raffinée propose 5 villas

/ appartements duplex traversant de très haut standing, de 4 et 6 pièces (pour la

villa  sur  le  toit)  modulables  à  souhait  et  de  15  stationnements  en  sous/sol

boxés.Elle dispose de jardins privatifs complantés d'oliviers ainsi que d'une piscine

commune  bordée  d'une  plage  offrant  un  lieu  de  détente  et  de  convivialité  qui

participe à l'agrément du cadre de vie.Sa position dominante lui permet de profiter

de toutes les expositions et offre des vues parfaitement dégagées sur les collines

environnantes ...

This intimate residence, with a contemporary and refined architecture offers offers 5

luxury duplex villas/apartments, 3 and 5 bedrooms (for the penthouse on the roof)

which can be adapted as desired & 15 secure spaces in the undergroundparking.

Beautiful private gardens landscaped with olive trees as well as a shared Lap pool

with terraces that offer aplace of relaxation and conviviality to contribute the lifestyle

dreamed of on the Côte d'Azur.The dominant position of the residence means that

it  benefits  from  the  mostadvantageous  aspects  &  offers  perfectly  unobstructed

views of the ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
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